

魚沼市ものづくりタイムズ



事務局：魚沼市役所商工観光課内 792-9753 Fax 793-1016
メール通信先：商工振興係青木 (mail:aoki-susumu@city.uonuma.niigata.jp)

2009年1月15日 No. 13 魚沼市ものづくり振興協議会



謹賀新年

本年も『魚沼市ものづくりタイムズ』を宜しくお願い申し上げます。

厳しさに包まれた年明けとなり、2009年が始まりました。「春の来ない冬はない」「明けない夜はない」とはいいますが、その渦中にある場合は厳冬であり、真っ暗な夜があります。近々就任するオバマ米国大統領の景気刺激策により、減速した世界経済が、再び勢いよく回りだすことを切望し、各ポジションで「今、できること」に全力投球することにより、暴れ丑を乗りこなす一年にしなければならないと思います。

年頭挨拶



「逆境を順境に」

魚沼市ものづくり振興協議会
会長 小林正晴

新春を迎え謹んで新年のお慶びを申し上げます。会員の皆様に於かれましては、雪も少なく穏やかな年を迎えられたことと存じます。

昨年を振り返りますと、一昨年8月に表面化した米国のサブプライムローン問題が、一年過ぎた夏ころに収まるかに見えた矢先、9月に入りリーマンブラザーズの破綻を引き金に、一挙に金融危機、世界同時不況へと進み過去経験の無いような

厳しい年明けとなりました。厳しい経済環境につきましては、私が申すまでもなく皆様の方が周知のことと存じますので、U-Big について話をさせて頂きます。

昨年は平山征夫先生(現新潟国際情報大学学長)から、U-Big の顧問になって頂きましたことは、我々にとって誇りであり大きな支えであります。また、会の念願でありました事務所の開設ができ、我々の活動の場として意義深いものと思えます。大いに利用して下さい。皆様のご協力で、会が着実に前進していることに感謝申し上げます。

昨年 11 月には冒頭の難局を乗り切るために、市長及び議会議長様宛に魚沼市独自の「緊急経済支援対策」を要望いたしましたところ、市当局の早い対応により、施策を打ち出していただきました。難局を乗り切るために、必要に応じ利用していただければ幸いに存じます。昨年からのテーマであります「市行政との連携を深める」ことの大切さを痛感した次第です。大平新体制のもと一層連帯関係を深めたいと思います。

さて、今年は厳しい年である事は言うまでもありませんが、このような時こそ「逆境を順境に」変えるバイタリティー持つことが大切と思えます。U-Big が発足して4年目を迎えますが、会員の皆様にとって必要とされる会を目指して役員ともども進めて参りますので、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

本年が皆様にとって幸多き年でありますよう、お祈り申しあげ年頭の挨拶と致します。

2008 U-big5大ニュース

第1位 U-big顧問に平山先生!



前の新潟県知事で、現新潟国際大学学長の平山先生をU-big顧問にお迎えできたことは、当会にとって画期的な出来事として堂々の1位。

ビジネス交流会の基調講演とU-bigの全体会の講演を合同開催した際には、グローバルな視点での世界経済や製造業の分析をわかりやすく説明していただき、現状分析から今後の指針を示していただきました。

第2位 ビジネス交流会・うおぬま会議ダブル開催!



魚沼地域ビジネス交流会を11月13日(水)に実行団体として魚沼市振興センターを会場に開催し、展示

ブースなどのレイアウトをそのまま利用して14日(木)~15日(金)に全国初の健康ビジネスサミット「うおぬま会議」が開催されました。魚沼市の開催地決定には、U-bigの組織力とビジネス交流会開催や昨年のシーズプレゼンテーション開催協力の実績が高く評価されました。

第3位 金融危機・世界同時不況(緊急対策、早期学習会開催)



昨年的小林会長年頭の挨拶の中に「海外要因では原油価格の高騰、米国のサブプライムローンなど今年も影響が残り、引き続き経営に携わる者として心配な要因です。」との一文がありました。原油価格や原材料の高騰に、経費の切り詰めによりなんとか対応をしてきたところに、

リーマショックの津波に襲われ、年末の受注量の激減は予想の範囲を大きく超えるものでした。

U-bigでは、緊急事態に即効性のある処方箋として、12月に「金融対策」と「雇用調整助成金」の学習会を開始し、緊急事態に係る早目の対応をお願いしました。

第4位 待望のU-big事務所完成!

6月4日に事務所が開設されました。会員の献身的な作業貢献や備品の提供により、最小の



経費で「狭いけれども楽しい我が家」となり、理事会や部会・委員会・事務局会議などの場所として有効に活用されました。

今後は、会員の拠り所としても活用できるよう利便性を考慮していきます。

第5位 一致団結!委員会対抗ボウリング大会

12月3日、ミヤ・グランドボウル。同日17時に金融対策の学習会が開催され、この不景気を一致団結して乗り切れることを合言葉に昨年好評だったボウリング大会が開催されました。優勝は研修委員会、準優勝が技術開発委員会、堂々の第3位が事業委員会でした。



委員会(匿名希望)は、団結不足で成績が奮わず、反省会では個人攻撃の激論会。

個人 優勝 島村 弘(シンコー電気) 研修
2位 川井義博(ホリカフーズ) 技開
3位 青木政男(ABC新潟) 研修
4位 坂西 貢(三国東洋) 事業
5位 小林曜子(ABC新潟) 研修

たくさんの活動の中から、5大ニュースを抜粋し、順位は事務局が付けました。

- 個人 優勝 島村 弘(シンコー電気) 研修
- 2位 川井義博(ホリカフーズ) 技開
- 3位 青木政男(ABC新潟) 研修
- 4位 坂西 貢(三国東洋) 事業
- 5位 小林曜子(ABC新潟) 研修

たくさんの活動の中から、5大ニュースを抜粋し、順位は事務局が付けました。

この難局 に際して、情報を共有化して課題解決の方策をネットワークと組織力でのり切りましょう!

市から、『各種支援事業の概要』リーフレットをお配りしましたので、制度を有効に利用してください。